

No hay magia en La india, solo riesgo y alta producción

Tienen la productora de vacunas más grande del mundo

Comentaba ayer, con gran asombro el muy bajo índice de contagios y muertes por causa del SARS-CoV-2 y consecuente COVID19 que reporta La India, considerado entre los países más poblados, con gran número de miserables, proponía que nuestro gobierno actuara, para pedir a la India revelara el sistema aplicado para que con más de 1300 millones de habitantes, tengan hasta hoy diez mil muertos menos que en nuestro país, para mayor asombro, su índice de efectividad curativa está en mejor posición que los EE UU.

Bueno, buscando en GOOGLE y otros dispositivos, creo haber descubierto el secreto, en La India se tienen seis grandes instalaciones para elaboración de vacuna y siendo la mayor productora mundial de vacunas, por la empresa u organismo SERUM INSTITUTE of INDIA, que produce una vacuna de Virus atenuado y tienen capacidad en sus instalaciones para producir hasta 500 millones de Dosis por carga, ignoro el detalle de tiempo de incubación, pero sus instalaciones son capaces de vacunar los 1300 millones de Hindúes, por las estadísticas se muestra, que ya lo están haciendo.

Todo en los ámbitos financieros, es rendimiento y valor del papel bursátil en la bolsa de valores, los Hindúes, viendo la crisis mundial en lo general y la que sufren los norteamericanos, se han asociado con una empresa gringa de nombre CORAGENIC, mercado seguro y rescate de la salud en los EU, por supuesto, las acciones al alza, merced a la genialidad financiera de los Hindúes y su alianza con los más necesitados.

Algo hay que no entra en mi caletre o capacidad analítica, respecto a lo que hacen los hindúes, sorprende que teniendo más de dos millones de afectados por el COVID19 tengan tan pocos difuntos, yo pensaba había una genialidad científica de parte de los sabios investigadores de La INDIA, pero ya al tanto de que se asocian con una empresa gringa, surge la duda respecto a la ética que los hindúes han aplicado para salvar a su población del COVID19. Para que un negocio en el ámbito de las enfermedades, sobre todo las epidémicas, pandémicas en el caso de SARS-CoV-2, se requiere que concurren

dos factores para tener éxito: Uno, los enfermos, dos capacidad de producción de la droga, vacuna o los antivirales en este caso curativa del COVID19.

Con una población superior a 1300 millones de personas y con más de 2 millones con análisis positivo de SARS-CoV-2 solo tienen aprox. 40,000 difuntos, doce mil menos que México y por debajo del porcentaje de enfermos y muertos que en los EU, lógica explicación se puede conjeturar, pensando que el Gobierno Hindú, con más de 600 millones de seres en la pobreza extrema, desatendió las normas de la OMS y aplicó dosis masivas de vacunas que estaban en la etapa de prueba uno ó dos, les ha dado resultado, mientras en todo el mundo hacían pruebas exploratorias en conejillos de su tierra, de la India, los laboratorios hindúes aplicaron su vacuna en desarrollo, antes de llegar a la certificación de inocuidad en efectos secundarios y efectividad comprobada. Se la jugaron y la llevan ganada contra el COVID19 y en el valor de sus acciones. ¡AGUAS!

Agosto 10 del 2020 Luis Martínez Wolf